



## 6月16日（月） 会礼 学校長の話

6月の4日～6日まで、5年生と観音山に行ってきました。天気もよくて最高の3日間でしたが、最高だったのは5年生です。5分前行動、人の話に体を向けて聴く、協力し合う、励ます、整理整頓するなど、いいところがたくさん見られた3日間でした。これは、3日目の沢登りの写真です。高い岩の上から思い切ってジャンプしているところです。寺田先生や谷川先生が水の中に入って「できるよ！がんばって！！」と声を掛けると、5年生が勇気を出して水の中に飛び込んでいます。その姿を見て、一緒に参加していた他の学校の子どもたちが、「すごいジャンプ！かっこいい♪」と言っていました。今の6年生と今年の1月に観音山に一緒に行ったとき、きびきび行動できるすばらしい学年だなと思いましたが、本当に宮園小学校には、下級生のお手本になる素敵な高学年がいますね。高学年の皆さんをリーダーとして今年度も笑顔の花がいっぱい咲く年になるといいなと思いました。



さて、校長先生は、いつも宮園小学校をもっといい学校にしたいと思っています。なので、今から学校全体に広げたい、意識してもらいたいことを話します。

宮園小学校の学校教育目標は何か覚えていますか？「笑顔の花をさかせよう」でしたね。笑顔の花を咲かせるためにもっと「ポジティブな言葉を使おう！」ということ今年意識していきたいと思います。ポジティブな言葉とは、誰が言っても聴いても心が元気になってうれくなる言葉です。皆さんがよく使うふわふわ言葉もそうです。加藤先生がよくお話して下さるペップトークも同じです。どんな言葉も、自分の言い方を少し変えれば、ポジティブ言葉に変換することができます。

では、ここで問題です！

「廊下を走ってはいけない！」と言いたいとします。これをポジティブ言葉に変換してみるとなんて言えばよいでしょうか？

—————少し考えさせる—————

そうですね。「廊下を歩きましょう！」となります。言われる人も「ダメ！」って言われるより、「～しよう！」と言われる方が気持ちがいいですね。

では、第2問！

友達が発表しているときに、無駄話をしている友達を見付けたとします。「しゃべっちゃダメ！」と言いたいです。ポジティブ言葉に変換してみましょう。どう言えばいいのでしょうか？

—————少し考えさせる—————

そうですね。「(友達が話しているから、) しっかり話を聴こう！」と言えばいいのです。

友達と話すとき、先生と話すとき、どんなときでも少し言葉を考えて、ポジティブ言葉を意識して言ってみましょう。宮園小学校の皆さんと先生方が、前向きで元気の出るポジティブ言葉を使っていき、宮園小学校に笑顔の花をもっともっと咲かせていきましょう。



## 6月16日（月） 会礼 児童代表の言葉

今から3年生で頑張っていることを2つ紹介します。

1つ目はわり算です。わり算では2年生で習ったかけ算を使います。大きい数は難しいので分配します。かけ算や分配を使って、どんどんわり算が得意になりました。2年生より難しくなっている所以頑張りたいです。

2つ目に頑張っていることは、声掛けです。休み時間も時間に気を付けて、「1分前だよ」と声掛けをしています。たまに時間を忘れるときがあるので気を付けています。さらに友達に優しい言葉掛けも頑張っています。3年2組の学級目標は、「なかま思いのスイッチオン！さいごまでハッピー😊」です。この目標に向かって仲間思いのスイッチをオンにして優しい声掛けをしていきたいです。



( )

ぼくは、今年宮園小学校の最高学年になりました。今、頑張っていることが3つあります。

1つ目が、算数です。分数のかけ算、わり算などの難しい計算を今やっています。テストで凡ミスをしてないように、一つ一つ丁寧に計算をしています。

2つ目が、委員会活動です。保健委員として、常時活動を忘れないようにやっています。五年生に分からないところを教えることも頑張っています。

3つ目が、下級生への声掛けです。給食の配膳のときや、たてわり清掃のときに、何をすればいいのかわからない下級生に進んで声を掛けています。優しい言葉を掛けることを意識しているので、これからも続けていければと思います。夏休みまで残り1ヶ月です。気を緩めずに、やり切りたいと思います。



( )

**【これまでの活動を紹介します】 ※ホームページにも掲載されています**

**【アドレス・QRコード】 <https://miyazono-e.mori-school.jp/>**



6月17日（火）に芸術鑑賞会を行いました。本年度は、たんぽぽ劇団のみなさんの演劇を鑑賞しました。劇団員のみなさんの声の大きさや、表現力の豊かさに子供たちは驚き、感動していました。物語もとても面白く楽しい時間を過ごすことができました。



**【登下校中の熱中症対策について】**

①帽子の着用

②熱中症対策グッズの活用（日傘、冷感タオルやクールリングのような、首を冷やせるもの）

※下校時に水筒の中身がない場合は、学校で水道水を入れて持たせます。なくなった場合は、担任に申し出るように、お子様に伝えてください。

※個人差もありますが、＜睡眠をしっかりとる＞＜朝食をしっかりと食べる＞規則正しい生活が効果的です。